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r 
Tempo presente 

Votos sepultam os adesistas 
C ^ue os oposicionistas baianos nâo conseguiram dialogando, depoisde anosa lio em 

lilígio, seus eleitores por eles fizeram: sepultaram, com votos, a dissidência intema entre 
au lênt icos e adesistas, principal causa da fragilidade do partido no eslado. A manifestação do 
voto detrolou a corrente adesista, que, até então, detinha o controle partidário e. embora não 
haja ainda urna refoimulaçâo da cúpula, ela virá com a transferencia do comando à corrente 
autêntica, isto se até lá o sistema Pipartidário nào estiver desfeito. 

O esfacelamento adesista começou muito antes das eleiçóes. com o litígio em que se 
envolveram os seus próprios componentes, principalmente os Srs. Ney Ferreira e Clemens 
Sampaio, oúltimojádesvinculadoda oposição, pois pediu ocancelamento da sua inscrição. A 
briga entre as facções foi, inclusive, responsável por um periodo de intervenção do Diretório 
Nacional, que para aqui mandou o deputado carioca José Bonifácio, por coincidência tam
bém agora derrotado no Rio de Janeiro. 

O fenómeno do adesismo no MDB náo é privilégio baiano, pois as divergências eclodi
ram em vários diretórios regionais, principalmente no Rio. onde cresceu à sombra do govemo 
a corrente do Sr. Chagas Freitas, govemador eleito do estado. Com o crescimento do partido 
no país. no entanto, os eleitores sufragaram as correntes autênticas, diluindo a força adesista, 
que perdeu, substancialmente, suas bases. Hoje, procurando se afinar com a tendência dos 
votos, ninguém sediz maisadesista Pelo contrário, todos reclamam a autenticidade para não 
deixar a agremiação, inclusive o Sr, Chagas Freitas, que. ao contrário do que se imaginava, 
não se dispõe a deixar a legenda emedebista, inclusive para fundar um novo partido, 

muila genle. principalmenle no bairro de Vi-
la-Carrão. Conlessa, no entanto, que lem um 
oulro apelido, Pirucaia, e calcula ter perdido 
cerca de 12 mil volos com o engano dos 

Líder biõnico 
As dificuldades do Sr. Paulo Malul para 

governar São Paulo com uma Assembiéia 
Legislativa composta com urna maioria de 
dois terços emedebista, começam pela es
colha do seu l íder no colegiado, Dispóe de 26 
deputados arenislas para, entre eles, pmçar 
um que lerá a árdua missão de defender o 
governo na avalanche de críticas dos 53 de
pulados do MDB 

O problema e que ninguém se apresenta 
para o posto e também nào deseja ser lem
brado Pelo conírário. lodos se escondem e 
quando falam em liderança, batem na ma
deira lrês vezes para isolar o azar. 

Ojeit, lider biõnico. 

Escapou 
Por ter nascido no Pisul, Francelino Pe

reira se salvou, mas não licou imune à ironia 
do deputado Tancredo Neves, Eleito senador 
pelo MDB de Minas. Tancredo ficou felicís
simo ao derrotar, um por um. todosos lideres 
mineiros Ganhou em Juiz de Fora, Caetés, 
Itajubá, Barbacena, Monles Claros, Muzam-
bmho e Sanlo Anlõnio do Monte, onde nas
ceram, respeclivamente, os seguintes caci
ques: Fagundes Neto, Israel Pinheiro (ambos 
derrotados porele para o Senado), Aureliano 
Chaves. José Bonifácio. José Augusto, Antó
nio Dias e Magalhães Pinto, 

Quando lhe deram a noticia, comentou, 
sorrindo: 

— Só não ganhei na terra do Francelino, 

De quaiquer sorte, com Biro-Bitú uu sem 
ele, Ciro não se elege. Nem que o Tribunal llie 
presente! com os votos de protesio ganhos 
pelo jogador do Coríntians. 

Hotel da Bahia 
Quando um hotel está para suspender 

seu funcionamento, deve sua direção dar 

tecedência. É um cuidado que decorre da 
própria nalureza desse ramo de comércio. 
No entanto, o Hotel da Bahia achou que não 
tinha de proceder assim, e por isso permitiu 
que corresse a notícia do seu fechamenlo 
definitivo, quando agora se sabe que vai en
trar em obras, a partir de hoje, 27, preten
dendo construir mais dois pavimentos e au
mentar o número de apartamentos para 272, 
além de inlroduzir melhoramentos vários, 
que justifiquem as 5 estrelas que deseja. Fi
cará sem receber hóspedes durante cerca de 
dezoítg meses. Após o que reabrira, acredi
ta-se que com nova direção, que o gerencie 
melhor. Pois as que tem tido vêm sendo 
abaixo da critica. 

História 

orque ele r 

Relâmpago 
O senador cearense Wilson Gonçalves 

renunciou ao mandalo para ser guindado ao 
Tribunal Superior de Recursos. Na sua vaga, 
assumiu osuplente Fernando Uchoa para um 
curtíssimo mandalo de nove dias. Depois do 
que o Congresso entra em recesso, 

O novo senador, no enlanlo. pretende 
fazer pelo menos um discurso. Para não 

ir virgem de tribuna. 

Candidato a que? 
O polémico cineasta Glauber Rocha — 

telúrico", para alguns — confessa-se dis
poslo a esquecer a câmera e ingressar na 
política. Se o fizer, geiselista como se de
clara, por cerlo escolherá um partido gover
nista, a tomar como base uma das suas re
centes declarações sobre a Embrafilmes, em 
que cita dois caciques da Arena: António 
Carios Magalhães e Pelrônio Portella. 

E mais: terá que se reciclar para se co
municar com o povo. Expressando-se com 
metalinguagem, o máximo que conseguirá 
será entediar fechados círculos intelectuais. 

Biro-Biro 
Feliz ; o paulista nâo perdeu o seu 

bom humor, no que peae o difícil quadrante 
que atravessa o país. com a asfixiante esca
lada do cuslo de vida. Nas eleiçóes, surpresa: 
foi •eleito um candidalo que nâo estava ins
crito em qualquer partido polílica. Trata-se 
do futebolista do Corinlians, Biro-Biro, que 
obteve uma estrondosa votação, com o sig
nificado da prolesto. 

Biro-Biro. na sua pura ingenuidade, 
agradeceu: Agradeço os votos que me de
ram. Foi bom o pessoal ler lembrado de 
mim". A surpresa do jogador nâo ficou aí. Um 
candidato derrotado do MDB, Ciro Bastos, 
ameaça entrar com um recurso no TRE, rein-
vindicando os volos pois, segundo ele, Biro-
Biro é seu apelido e assim é conhecido por 

Terá inicio hoje às 17 horas, o Simpósio de 
História Económica e Social, promovido peio 
Instituto Geográfico e Hislórico da Bahia, ; 

As inscrijçóes estarão abertas até o ho
rário do início das palestras e o acesso è livre 
para os interessados, mesmo que nâo dese
jem certificado de frequência, 

O diretor do IGHBa. professor Thales de 
Azevedo, explicou o interesse que o simpó
sio vem despertando, principalmente no 
meio estudantil, e disse que o objetivo é re
alizar um balanço nas pesquisas que vem 
sendo feilas no setor económico-socíal do 
estado, aiém da oportunidade que é ofere
cida à troca de ideias entre os estudiosos. 

PALESTRAS 

Quarenla pessoas estão inscritas nesle 
simpósio, que terã por palestrante, hoje, o 
professor José Calasans falando sobre "As 
pesquisas de História Económica na Bahia" 

De amanha em diante, os Irabalhos se
rão iniciados às 14 horas, prosseguindo atè 
âs 17 horas, quando será iniciada a palestra 
do dia, 

O simpósio deveria ter sido iniciado na 
semana passada, mas foi adiado tendo em 
vista a ocupação dos conferencistas além 
dos inúmeros estudantes interessados que 
se encontravam ocupados com a realização 
das provas finais. 

Para os que desejam receber certificado 
de frequência, no ato da inscrição deverão 
pagar uma laxa no valor de Cr$ 100, 

Para os que desejarem assistir aos debates 
e às conferências, o acesso será livre. 

Além do professor José Calasans, farão 
conferências o professor José Luiz Pampo
net, da CPE (amanhã); Joildo Ataíde, da 
UFBa (quarta-feira); Angelina Garcez, tam
bém da UFBa (quinla-feira) e Sylvio Faria, 
presidente do Desenbanco, encerrando o ci

clo. 

O deputado eleito Fran
cisco Pínto, que defendia 
uma reformulação partidá
ria, já nào deseja o fím do 
bipartidarismo. Dlsse que, 
dlanÍE dos resiilíados 
eleitorais conhecidos, a 
questão do surglmenlo de 
novas agremiações deve 
ser tratada com maior re
flexão pelos oposicionis
tas. 

• 
Embora não tenha sido 

candidato, como tal,o 
prefeito Edvaldo Brilo fez 
promessas. Uma das quais 
a drenagem do Jardim Ar
mação. Os moradores to
maram note, 

• 
Com o "pacote" eco

nómico que acarrete a 
restrição creditícia ecom a 
demora des obraa na 

Baixa dos Sapaleiros, os 
comerciantes da rua estáo 
prevendo um triste fim de 
ano: sem dinheiro e sem 
vendas. 

A uelna nuclear de 
Angra I recebeu a segunda 
remessa de urânio enrl* 
quecldo, com 20 elemen
tos combustíveis. Alé o fi
nal do ano deverão chegar 
mals quatro, tolalizando 81 
elementos combuatívels. 

Um esquadrão do di
tador de Uganda, id Amln, 
executou, sumariamente, 
120 eoldados do seu pró
prio pala, na regifio noro
este da Tanzânia. OB sol

dados foram assassina
dos sob a alegação de que 
eram desertores. 

Surge mais um candi
dato a ministro da Fazenda 
dc Figueiredo. Trata-se do 
ex-embalxador Roberto 
Campos, considerado um 
monetarlata ortodoxo. 

Do Prof. Dércio Mu
nhoz, da Universidade de 
Braailla: o "pacote" an* 
tl indactonôrla^-decorrôn. 
da de um erro provocado 
pela vaidade do governo, 
ao decidir pelo acúmulo de 
elevadas 
blaia. 

Ciclo de festas começa amanhã 
com S. Nicodemus do Cachimbo 

A Festa de Sâo Nicodemus 
do Cachimbo, padroeiro dos 
trabalhadores das Docas e do 
Cais do Carvão, marcará, ama
nha, a aberlura oficial do ciclo 
de feslas populares da Bahia, 
que terá prosseguimento, em 
dezembro, com os lestejos de 
Santa Bárbara, de Nossa Se
nhora da Conceição — padro
eira da Bahia — e da Boa Via
gem. 

Hojeãs 5 horas, os festejos 
em louvor a Sâo Nicodemus se
ráo iniciados com alvorada 
festiva, no Cais da Estação Ma
rítima, seguida de missa, âs 9 h 
30 min. e procissão saindo do 
Cais do Carvão em direção ao 
2° Armazém das Docas. As 13 
horas seráservido o tradicional 
caruru, precedido de manifes
tações foícióricas, enquanto 
que ao final da tarde, encer
rando as comemorações, seráo 
distribuídos cachimbos e eleito 
o presidenle dos festejos do 
próximo ano. 

NOVA AMBIENTAÇÃO 

No dia A de dezembro atinge 
o ponto alto as comemorações 
em louvor a Santa Bárbara, no 
Mercado de Santa Bárbara, lo
calizado na Baixa dos Sapatei
ros. Este ano, a tradicional pro
cissão com as imagens da 
Santa, de Santo António ede N. 
S, da Guia, terá nova ambienta
ção, em razão das obras de 
drenagem e pavimentação que 
a Prefeitura realiza no iocal. 

OS barraqueiros do mercado, 
responsáveis pela organização 
dos festejos, estão adolando as 
primeiras providências para 
que o local esleja completa
mente limpo antes do início da 
fesla. que atingirá o seU ponlo 
alio dia 4, com a procissão e o 
caruru com milhares de quia
bos, preparado no próprio 

As igrejas estáo sendo pinta
das e reparadas, os barraquei
ros tomam as primeiras provi
dências e o Deparlamento de 
Folclore e Animação Urbana da 
Preleilura Municipal conclui os 
programas e define as inova
ções que seráo introduzidas 

O altar de Santa Bárbara, na Baixa dos Sapateiros, já está preparado 

CONCEIÇÃO 

Pela primeira vez em ioda a 
sua história, o secular órgão da 
Basílica de Nossa Senhora da 
Conceição, fundada pelo pri
meiro governador-geral do 
Brasil, Tomé de Souza, estará 
tocando na lesta em louvor â 
padroeira, a lerceira do ciclo de 
fim de ano. Ele foi lolalmente 
recuperado — após 30 anos 
sem funcionar — em março úl
timo e se conslilui na principal 
atração da programaçáo reli
giosa deste ano. 

O novenãrio, que serâ reali
zado a parlir de quarla-feira, 
sempre às 20 horas, terâ como 
oradores, pela ordem, os pa
dres Luiz Palmeira, Mariano 

Costa Rego, José Pereira de 
Souza, Raimundo Machado, 
José Pinto, Osmar Valprigno 
Ribeiro, Gaspar Sadock, Fran
cisco Reis e Gilberto Luna, No 
dia 8. das 5 às 8h30min, haverá 

distribuição da comunhão, em 
intervalos de dez minutos, no 
altar do Santíssimo Sacra
mento, 

As lOhSOmin, será realizada 
a procissão com a imagem ds 
Ssnta. que percorrerá as prin
cipais ruas do Comércio e, às 
18 boras, a programação reli
giosa será encerrada, com 
missa festiva celebrada pelo 
padre Avelino, capelão do 
Corpo de Bombeiros do Rio de 
Janeiro, que todos os anos vem 
a Salvador com esta final idade. 

Para parte mundana da festa, 
jáse começa a lomar as primei
ras providências, O parque de 

Últimos preparativos 
nas feslas populares que se 
iniciam a parlir de amanha, 
com a homenagem a São Nico
demus do Cachimbo, padro
eiro dos trabalhadores do 
porto de Salvador, 

O tradicional e ani mado ciclo 
de festas populares de Salva

dor prossegue até depois do 
Carnaval, quando oito dias de
pois se realiza a testa de Arem
bepe, Após Sâo Nicodemus é a 
vez da testa de Sanla Bárbara, 
realizando-se uma no Rio Ver
melho e oulra na Baixa dos Sa
paleiros, no dia 4 de dezembro. 

diversões já está sendo insta
lado na Praça Cairú e a parlirde 
amanhã deverão chegar as 
primeiras barracas, como a de 
Juvenâ, que pretende entrar 
em funcionamento ainda esle 
mês,Aléagora, noentanio, não 
se tem uma solução sobre a 
falta de espaço para instalar as 
200 barracas inscritas na Co
missão Permanente do Ciclo 
de Feslas Populares — Cope-
cif, órgão da prefeitura, as
sunto que está intranquili-
zando muitos barraqueiros. 

Após as comemorações de 
Nossa Senhora da Conceição, 
o ciclo de festas populares so
frerá uma interrupção para os 
feslejos natalinos, devendo ser 
reiniciado com a festa de Boa 
Viagem. Posteriormente o ciclo 
terá prosseguimento, sem ín-
lerrupçáo, atè ( 

Seguem-se Conceição da 
Praia,dia8;SantaLuzia,dia13: . 
Natal, 25; Ano Novo, 31, na Boa 
Viagem; Reis, dia 6 de janeiro, 
na Lapinha; Lavagem do Bon
fim, dia 10; Pituba; Rio Verme
lho, 2 de fevereiro; llapuá; Car
naval e Arembepe. 

Importadores 
visitam 

indústrias 
Depois de visilarem Forta

leza e Recife, acompanhados 
de técnicos do Banco ĉ o Nor
deste do Brasil, os importado
res Juiian Montero, do Chile, e 
Ole Blomkbist, da Suécia, de 
volla a Salvador, visitam, hoje, 
em companhia de represen
tantes da Promoexport, a 
Equipetrol, Hughes Tool, Va
lença Industrial e Jundress, 

O chileno, que chegou pri
meiro, teve oportunidade, no 
último sábado, de visitar a 
CIMBA, Ambos os importado
res integram a Xil Missão de 
Compradores Estrangeiros no 
Nordeste, que è patrocinada 
pefo BNB, com o apoio do Ita
marati e coordenação, nesta 
cidade, pela Promoexpori, 

COMPRAS 

Os dois importadores ficarão 
em Salvador alé amanhã e se
gundo informou ontem o Sr, 
Luciano Freitas, da Promoex
port, hágrandes possibilidades 
de eles realizarem compras nas 
áreas de ferragens, equipa
mentos e têxteis, pois são pro
dutos que muito lhes interes-

Meningite e 

raiva: dois 

casos no HGV 
Apenas por acaso-foi 

constatado ontem, no 
Pronto-Socorro do 
Hospital Getúlio Vargas, 
um caso de meningite 
em Salvador. Trata-se 
de Moacir Souza Leal. 
que, tendo brigado com 
a esposa. resolveu 
suicídar-se ingerindo 
veneno. No HGVos mé
dicos diagnosticaram 
meningite e ele foi ime
diatamente transferido 
para o Hospital Gouto 
Maia, onde permanece. 

Também um caso de 
raiva foi verificado on
tem no HGV. O paciente 
é Luís Alberio de Brito, 
de 18 anos, que igual
mente foi encaminhado 
ao Couto Mala, unidade 
hospitalar destinada a 
casos de doenças in-
tecto-contagiosas. 

Aumento nOS tanques Áreas verdes 
de gasolina peg^a os 
baianos de surpresa 

A ampliação da capacidade 
dos tanques de gasolina feila 
por algumas marcas de carros 
de passeio nos modelos 1979 e 
que se encontram em exposi
ção no XIo Salão do Automóvel, 
em São Paulo, praticamente só 
chegou ao conhecimento dos 
revendedores baianos através 
de noticias publicadas em jor-

Na revendedora Frutosdias, 
o administrador de vendas, 
Fernando Oliveira, diz que alé o 
momento nenhuma informa
ção foí prestada pela General 
Motors do Brasil sobre o as
sunto. O que sabe e consta do 
Manual de Especificações 
Técnicas refere-se aos veículos 
maiores, como caminhões Die
sel, cujo modelo 1979 teve a 
capacidade do tanque au
mentada de 135 litros para 150, 
contando com diversas enco
mendas. 

RACIONALIZAÇÃO 

Sobre os carros de passeio, 
mesmo após a determinação 
do Conselho Nacional de Pe
tróleo em fechar os poslos de 
gasolina durante a noite e aos 
domingos e feriados, nào 
houve queixa dos clienles su
gerindo a criação deum Ianque 
maior, embora não existam 
reclamações sobre o atual. So
bre a alteração com os carros 
de passeio, ele diz que soube 
através da imprensa. 

A inovação íoi explicada pela 
GMB como sendo decidida 
anles da campanha de racio
nalização de combustível. A 
Chrysfer, como uma forma de 
atender a uma solicitação ma
ciça dos clientes e a Ford, es
tranharam a posição contrária 
do ministro das Minas e Ener
gia, já que os novos tanques 
foram aprovados pelo Con
tram. Sobre o assunto, o presi
dente do Conselho Nacional de 

Petrõleo declarou que a partir 
do próximo lançamenlo desses 
carros (para 1980) os tanques 
voltarão ao seu lamanho origi-

HÁ VANTAGENS 

Mas existem aqueles que 
vêem vanlagem no aumento 
dos tanques, como José Bon
fim e Raimundo Paixão, do De
partamento de Vendas da Co
bape. Inclusive, algumas quei
xas, embora reduzidas, são 
feitas pelos clientes, notada
mente os que viajam. Mas o 
próprio Volkswagen, o cliente 
tem 400 litros de combustível, o 
que é suficienle para rodar até 
encontrar novo poslo. 

O proprietário da Marvel, 
Caio César Castro Lima, que 
vendia carros da Chrysler e 
agora trabalha com a Fiat, as
sinala que a grande preocupa
ção dessas fábricas diz res
peito a uma maior autonomia 
do veículo. O Dodge Dart, por 
exemplo, teve seu tanque au
mentado de 65 litros de capa
cidade para 110. Os carros me
nores passaram de 41 para 82 
litros. O Fiat não sofreu allera
çâo, continuando com 38 litros, 
porqueda mesma linha jàlem o 
Alfa Romeo cujo Ianque tem 
capacidade para 100 lilros. 

A explicação que lem é que 
os carros maiores sempre 
gastam maiscombusllvel.daia 
necessidade da modilicação. 
Como exemplo cita o Dart, que 
com a capacidade para 65 litros 
de gasolina pode lazer uma 
viagem sem parar em postos 
até a cidade de Milagres. Coma 
ampliaçào do Ianque, esta via
gem se estenderia a Conquista, 
já que houve uma duplicação 
de capacidade. Sobre os carros 
menores, ele diz que pela pró
pria falta de espaço hà a im
possibilidade em se estender a 
ampliaçào. 

terão lei 
de proteção 

A Companhia de Desenvol
vimento da Região Metropoli
tana de Salvador (Conder) está 
concluindo um estudo prelimi
nar, encomendado pela Co
missão Nacional de Política 
Urbana (CNPU) que servirá de 
subsídio para a elaboração de 
uma lei que estabelecerá crité
rios para a criação e preserva
ção de áreas verdes nas regi
ões metropolitanas de todo o 
país. Terâ a final idade de impe
dir abusos que venham a cau
sar prejuízos ã vida de grandes 
contingentes populacionais. 

O órgão eslá dando arrema
tes finais neste estudo, a ser 
concluido até dezembro, 
quando então será encami
nhado â CNPU, em comple
mentação a uma proposta 
neste senlido já enviada a Bra
sília, que motivou a solicitação 
de informações mais detalha
das sobre'o assunto. 

LEVANTAMENTO 
Uma geógrafa da Conder re

aliza, atualmente, uilllzando os 
mapas pertencentes ao Geipot, 
levantamento na Região Me
tropolitana de Salvador, com a 
finalidade de apontar as áreas 
verdes já existentes e os locais 
onde elas necessitem serem 
implantadas, onde o desenvol
vimenlo induslrial coloque em 
risco o equilíbrio ecológico. 

Um exemplo disto e o cinlu-
rão verde que está sendo 
plantado em volta do Pólo Pe
troquímico de Camaçari. a fim 
de que as chaminés do Copec 
não venham a poluir s atmos
fera das áreas já habitadas, 
como a sede do municipio e 
Dias D lv i l a , Sobre Salvador, a 
Prefeitura possui seis regula

mentações sobre as áreas 
verdes, concentradas, espe
cialmente, na orla marítima, 
como o Nordeste da Amaralina 
e Pituba, que terâo que ser re
vogadas, caso haja algum cho
que com a futura lei federal. 

3 mil pessoas viram 
desfile de moda com 
casal Beto e Marisa 

Cerca de 3 mil pessoas as
sistiram, na madrugada de sá
bado, no Clube Português da 
Bahia, o desfile de moda verào 
79, promovido pela "Ellus" e 
"Loke Five", com a participa
ção dos atores Lauro Corona e 
Glória Pires, (Beto e Marisa da 
novela Dancin1 Days) e seis 
manequins de Sâo Paulo. Para 
conter a multidão que queria 
ver os atores. foi necessário 
armar um forte esquema de se
gurança, incluindo um pelotão 
da Companhia de Choque da 
PM. Após o desfile, em ritmo de 
discoteca, houve o concurso 
de dança com a participação 
de 50 casais, sõ terminando às 
3 horas de domingo. 

Embora estivesse marcado 
para as 19 horas a entrevista 
que Lauro Corona e Glória Pi
res iriam dar à imprensa só foi 
concedida às 23 horas. , A 
multidão tentava, de qualquer 
maneira, aproximar-se dos alo
res, mas ao contrário do acon
tecimento verificado no sá
bado pela manhã, no Shopping 
Center iguatemi, onde as ado
lescentes conseguiram rasgar 
a roupa de Lauro Corona, no 
Clube Português o lato nâo se 
repetiu. 

QUEM É ELE 

Lauro Corona e Glória Pires 
(ele com menos de 20 anos de 
idade e ela com 15) torna
ram-se populares graças aos 
personagens que inlerpretam 
na novela "Dancin' Days", 
onde vivem um casal de ado
lescentes apaixonados. Na en
trevista, Lauro afirmou que 
embora a televisão fosse a res
ponsávei pela sua populari
dade em apenas uma novela 
que fez, prefere mesmo é o te
atro infantil. Sendo o teatro o 

primeiro passo para a sua car
reira, ele afirmou que -"a 
criança é mais autêntica que o 
adu Ito. pois ela reage a favor ou 
contra um espetáculo imedia
tamente" 

Matriculado no curso de 
Comunicação na Universidade 
Federal do Rio de Janeiro, 
Lauro leve que trancar a matrí
cula pois os compromissos 
profissionais tomam todo oseu 
tempo. Mas. como declarou, 
pretende voltar para continuar 
os estudos. Ele confessou 
gostar do fato de ser um centro 
de atrações mas afirmou que o 
sucesso não lhe subiu à cabeça 
nem fez com que perdesse a 
sua individualidade. 

QUEM E ELA 

Não falando tanto quanto 
Lauro, Glória Pires llmilou-se 
mais a observar as declarações 
do seu colega, sõ respondendo 
às perguntas com muita limita
ção. Ao contrário de Lauro Co
rona, a novela "Dancin1 Days" 
ê o seu primeiro trabalho, e 
apesardos ensaios cansativos, 
GlóriaPires disse que está sa
tisfeita profissionalmente. De
vido à novela, ela também teve 
que deixar a escola, onde es
tava cursando a sétima serie. 
mas assim que puder o retorno 
está certo e é um passo deci
sivo. É a primeira vez que veio à 
Bahia è não imaginava que o 
povo fosse tão alegre, "for
mando verdadeira multidão 
simplesmente para ver um 
desfile de moda e artistas de 
novela". A exemplo de Lauro. 
Glória Pires confessou gostar 
do papel que representa "por 
se identificar perfeitamente 
com os adolescentes de um 
modo geral". Ontem mesmo os 
atores retornaram ao Rio de 
Janeiro. 

Servgela é cervejagelada 
do princípio ao fim. 
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apenai 
2.500, £SH Lauro Corona e Glória Pires (Beto e Marisa) 

falaram da profissão 
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